



les Nouvelles Calédoniennes

Published on LNC.nc | Les Nouvelles Calédoniennes, le Journal de Nouvelle Calédonie (<https://www.lnc.nc>)

Accueil > [Grand Nouméa](#) > [Nouméa](#) > Un bal de promo version festival de Cannes au collège > Un bal de promo version festival de Cannes au collège

Un bal de promo version festival de Cannes au collège
| Créé le 05.08.2019 à 04h25 | Mis à jour le 05.08.2019 à 07h38



TUBAND. C'est sur un tapis rouge que plus de 160 élèves de 4e et de 3e du collège ont fait leur entrée à la 8e édition du bal de promo, vendredi soir, sur le thème « Moovies ». « Les collégiens qui sont en langues étrangères anglais ont travaillé à la mise en place de la soirée, en lien avec leur séquence de cours qui porte sur le bal de promo aux États-Unis », développe Magali Phamban, professeure et coordinatrice de l'événement. La décoration a en partie été réalisée par les jeunes dans le cadre d'ateliers sur la pause méridienne. DJ, buvette, buffet, jeux de lumière et espace photos ont animé la soirée qui rencontre un grand succès auprès des collégiens. « C'est le projet qu'ils attendent. Beaucoup sont pressés de passer en 4e pour pouvoir y participer, témoigne Magali Phamban. D'ailleurs, on choisit de le faire en milieu et non en fin d'année parce qu'on s'est rendu compte qu'il y avait ensuite une meilleure ambiance dans les classes, la soirée permettant de resserrer les liens. » Photo Cyril Terrien

Source URL: <https://www.lnc.nc/article/grand-noumea/noumea/un-bal-de-promo-version-festival-de-cannes-au-college> asdasdasdad